

## ABSTRAK

**Dela Khoiriyah** : **Pengaruh Risiko Bisnis, Profitabilitas, Dan**  
**(2016/16059001)** **Pertumbuhan Asset Terhadap Struktur Modal**  
**Perusahaan Yang Terdaftar Di Jakarta**  
***Islamic Index***

**Dosen Pembimbing** : **Dr. Rosyeni Rasyid, SE, ME**

Struktur modal merupakan keputusan keuangan yang berkaitan dengan komposisi utang dengan modal sendiri. komposisi yang tepat dalam membuat keputusan struktur modal akan menjadi pondasi yang kuat bagi perusahaan dalam melakukan aktivitas operasi perusahaan, serta menghasilkan keuntungan yang optimal bagi perusahaan dan pemegang saham. Perusahaan yang memiliki struktur modal yang baik akan mampu meningkatkan nilai perusahaan dan investor dapat mengetahui keseimbangan antara risiko dan tingkat pengembalian investasinya. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh risiko bisnis profitabilita, dan pertumbuhan asset terhadap struktur modal perusahaan yang terdaftar di Jakarta *Islamic Index*.

Penelitian ini tergolong penelitian kausatif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh perusahaan yang terdaftar di Jakarta *Islamic Index* tahun 2014-2018. Sampel pada penelitian ini ditentukan dengan *purposive sampling* berdasarkan kriteria perusahaan yang masuk pada daftar Jakarta *Islamic Index* lalu perusahaan yang berturut-turut masuk di dalam peringkat Jakarta *Islamic Index* selama kurun waktu 2014-2018. Sampel pada penelitian ini yaitu sebanyak 14 perusahaan dengan 70 pengamatan untuk masing-masing variabel. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder dari website [www.idx.co.id](http://www.idx.co.id). Metode analisis yang digunakan adalah analisis regresi berganda, yang terdiri dari uji asumsi klasik dan uji hipotesis dengan menggunakan program SPSS versi 25.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa risiko bisnis berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap struktur modal perusahaan yang terdaftar di Jakarta *Islamic Index*, profitabilitas berpengaruh positif dan signifikan terhadap struktur modal perusahaan yang terdaftar di Jakarta *Islamic Index*, pertumbuhan asset berpengaruh positif dan signifikan terhadap struktur modal perusahaan yang terdaftar di Jakarta *Islamic Index*. Nilai koefisien determinasi sebesar 35,7%, sedangkan sisanya sebesar 63,3% dipengaruhi oleh faktor lain diluar penelitian ini

**Kata kunci: Struktur Modal, Resiko Bisnis, Profitabilitas, dan**  
**Pertumbuhan Asset**